

„Alle“ heißen Kulmer

Wie lautet Ihr Name? Die WOCHE hat sich die häufigsten Nachnamen der Steirer angeschaut.

Thema der WOCHE

Im Normalfall tragen wir ihn unser ganzes Leben mit uns herum, setzen ihn hundertfach unter Schriftstücke und buchstabieren ihn mindestens ebenso oft am Telefon: unseren Nachnamen.

Die einen lieben ihn, die anderen wünschen sich vielleicht einen anderen, denn einzig Heirat, Scheidung, Adoption oder eine explizit gewünschte Namensänderung können daran etwas ändern. Grund

genug, die Familiennamen der Steirer einmal etwas genauer zu beleuchten. Sag' mir, wie du heißt ...

... und ich sage dir, wer du bist. Viele Nachnamen haben ihren Ursprung in Berufsbezeichnungen, wie zum Beispiel Beck, Schuster oder Wagner. Andere wiederum leiten sich von Wohnstättenbezeichnungen ab, alle Grubers und Winklers fallen in diese Kategorie. Daneben gibt es auch noch Namen, die ursprünglich vom Namen des Vaters (Herrmann oder Thomas) abstammen.

Maier, Gruber, Pichler und Co.

Laut Auskunft der Landesstatistik rangiert in die Steiermark der Name Gruber auf dem ersten Platz der Familiennamen, gefolgt von Pichler und Fuchs. Maier schließt auf dem vierten



Gruber ist in der Steiermark Nr. 1, der Name Kulmer ist Erster im Bezirk Weiz.

Platz an. „Würde man allerdings alle Schreibweisen von Maier – Meier, Mayer, Mayr etc. – zusammennehmen, läge man damit klar auf Platz eins“, erklärt der Leiter der Landesstatistik, Martin Mayer, der das natürlich von Berufswegen, aber vielleicht auch aus eigener

Erfahrung wissen muss. Wirft man einen Blick in die Bezirke, zeigen sich teilweise große Unterschiede zum gesamtsteirischen Ranking.

Insgesamt lautet in der Steiermark das Ranking so:

1. Gruber
2. Pichler
3. Fuchs
4. Maier
5. Steiner
6. Wagner
7. Hofer
8. Müller
9. Huber
10. Leitner

In Weiz sehen die Spitzenplätze folgendermaßen aus:

- Wetz:**
1. Kulmer
 2. Gruber
 3. Maier

1679039

Wenn Hüfte und Beine schmerzen

Graf-Carello macht Sie mobil!

Gibt es etwas Schöneres als selbstständig die Aufgaben des Alltags zu bewältigen? Vielen Menschen bleibt dies jedoch verwehrt, weil die Füße einen nicht mehr tragen oder das Herz nicht so mitspielt. Bleiben Sie mobil in jedem Alter und bei jedem Wetter – mit den führungsfreien und zulassungsfreien Fahrzeugen von Graf Carello! Sämtliche Modelle können auch nur mit einer Hand bedient werden und sind fast auf allen Straßen zugelassen. Tätigen Sie Spazierfahrten, Einkäufe, Arztbesuche, tägliche Besorgungen und vieles mehr wieder selbstständig!

Fordern Sie noch heute eine Gratis-Broschüre an! Machen Sie eine kostenlose und unverbindliche Probefahrt und testen Sie unsere Fahrzeuge bei Ihnen zu Hause.

Österreichweit kostenlos anrufen unter
Tel. 0800 / 20 11 03



Tänzerische Einlagen präsentierten die Kids den Zuschauern in Passail, die davon begeistert waren.

VS Passail

Volksschule Passail zeigte tänzerisches Können

Die Tanzgruppe der VS Passail (Leitung: Maria Rieger) präsentierte lustige Volkstänze zum Frühlingsauftakt beim Josef-Kirtag in Passail. Felix Raith (NMS Passail) begleitete die Tänzerinnen auf seiner Steirischen Har-

monika. Die Zuschauer waren von den Darbietungen der Tänzerinnen („Dancing princesses“) begeistert und würdigten dies mit großem Applaus. Die Firma Reisinger versorgte die Kinder mit Jausen und Getränken.

1679076



Thermisch Sanieren bis € 8.000,- kassieren

www.bundesförderung.at

Reiter GmbH
Köbelstraße 144
8010 Graz
T. 0316 22 55 03

www.reiter.at